
NEU Debattenentwurf Cluster 3-075 Lebenswerter Bezirk / Vision 2035

Antragsteller*in: Nils-Eyk Zimmermann (KV Berlin-Mitte)

Text

Von Zeile 74 bis 75 einfügen:
aussehen wird. Verdichtung gibt es nur bei gleichzeitiger Weiterentwicklung und Vernetzung des
Stadtgrüns. Dort, wo verdichtet und gebaut wird, geschieht dies vorrangig zur Schaffung
gemeinwohlorientierten Wohnraums und der sozialen Infrastruktur der Stadt für alle.

Begründung

Doppelte Innenentwicklung folgt zudem dem Leitsatz "Innenentwicklung vor Außenentwicklung". Mitte
als Innenstadtbezirk wird also auch verdichten müssen - aus sozialen Gründen und aus Gründen der
Nachhaltigkeit, wenn man die Stadt der kurzen Wege gerade für nicht Privilegierte ernst nimmt. Klar
muss dabei sein, dass die wertvollen und kanppen dafür in Frage kommenden innerstädtischen
Flächen dem Gemeinwohl dienend bebaut werden müssen.
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